

Reloj inteligente Garmin Vivoactive 3

fallado Es un enemigo tan grande que todo estaba mal, es posible. La música se escuchó a través de ellos durante exactamente un mes. Y todo. Fallo. Querían sincronizar con el teléfono, pero no querían sincronizar. Los días están sincronizados, los meses no. Pozhoviťv i corps i rem³nets.ZHPS vzagal³ ts³la problem. En los puestos de control de la ciudad, aunque todavía es demasiado tarde para hacer sonar la señal durante 15 minutos, ya es demasiado tarde. Durante toda la hora, ya puedes hacer un descanso y dar la vuelta en casa))) Murieron por 2 años de explotación. Cobran el dv³ch³ por el botón! Con vimknenih usa dodatkovyh funkt³yakh. Pasaron 2 meses en Navionitsy, lo siento, no pudieron ayudar Y la razón no está en la batería. Anuario desechable. Pero para un solo uso, el precio depende.

muerto después de un año de explotación salvaje, según el servicio - solo mucha agua dentro, todo se pudrió, como dijeron en el servicio - los botones están no diseñados para ser presionados bajo el agua, mientras nadaba, med el tiempo, probablemente el final llegó allí, funcionan, pero comenzaron a durar 2 días, ya que el reloj es desechable (no hay pernos en la parte superior, no separables, pegados), luego el servicio local se compromete a repararlo por un precio alto, es más fácil cambiar a otro modelo

precio, incluso si se compra al precio más bajo en Ucrania, este es un dispositivo costoso, pero todo es relativo, por ejemplo, con respecto a Garmin Phoenix 3 / 5 es un dispositivo barato con esencialmente las mismas funciones, pero con respecto a Xiaomi band 2 es muy caro, y sí, Xiaomi sabe menos y cuenta torcidamente, pero maldita sea, 10 veces! A continuación, la aplicación en el móvil, fue hecha por su mano torcida, es muy difícil usarla normalmente, la sincronización es muy larga y complicada (estamos hablando de la configuración inicial y la actualización del software), aunque el software en el pc y la sincronización por cable es un placer,